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[Text]
of business. That committee or council was put together by 
BCNI approximately four or five years ago and that commit
tee has been working. We are not very satisfied with the results 
so far, but this is certainly an area that will have to be exam
ined further because there will be a shortage of certain skills in 
this country in the very near future, especially if universities 
continue to be underfunded.

Senator Doyle: Thank you very much.
The Chairman: I want to thank honourable senators for 

being quite restrained in their questioning this afternoon. I 
know that they have realized that the committee is operating 
under pressure. What the committee must do now is focus on 
the preparation of its report in the hope that we can report to 
the Senate at some time tomorrow. I ask the members of the 
committee to return to this room at 5.30 p.m. for an in camera 
session.

I want to thank Mr. de Grandpré for coming here this after
noon and for being candid and generous in his responses. I 
assume that he calculated to capture the attention of the media 
by his revelations. The committee will be happy to share any 
attention that he drew to his work.

Mr. Grandpré: Let me assure the committee that my 
answers were not an attempt to get the attention of the media 
but simply to try and enlighten it of the work of my commit
tee.

The committee adjourned.

[Traduction]
par BCNI il y a environ quatre ou cinq ans et il siège depuis ce 
temps. Nous ne sommes pas très satisfaits des résultats qu’il a 
obtenus jusqu’ici et il s’agit certainement d’une question sur 
laquelle il faudra se pencher davantage étant donné que nous 
connaîtrons une pénurie de main-d’œuvre dans certaines spé
cialités dans un avenir rapproché, dans certaines spécialités 
dans un avenir rapproché, particulièrement si l’on continue de 
réduire les crédits accordés aux universités.

Le sénateur Doyle: Je vous remercie beaucoup.
Le président: Je tiens à remercier les honorables sénateurs 

d’avoir limité le nombre de leurs questions cet après-midi. 
Nous savons tous que le temps presse. Nous devons maintenant 
concentrer nos efforts sur la rédaction de notre rapport dans 
l’espoir que nous pourrons le présenter au Sénat demain dans 
la journée. Je demanderai aux membres du Comité de revenir 
dans cette pièce à 17 h 30 pour une réunion à huis clos.

Je remercie M. de Grandpré d’être venu témoigner devant 
nous cet après-midi et d’avoir répondu avec autant de fran
chise à nos questions. Je suppose qu’il comptait attirer l’atten
tion des médias par ses révélations et le Comité sera heureux 
de partager la vedette avec lui.

M. de Grandpré: Je peux assurer le Comité que je ne cher
chais nullement à attirer l’attention des médias par mes répon
ses, mais simplement à le faire profiter du travail de la Com
mission que je préside.

Le Comité suspend ses travaux.


